Sehr geehrter Hr. Umscheid,

Unsere neue Heizungsanlage von SOLARvent hat uns 100%ig überzeugt! Wir können nun von überall auf der Welt auf unsere Heizung zugreifen und sie steuern. Besonders super ist auch die App, die es für das iPhone gibt.

Wir haben für unser Haus vom Oktober 2011 bis April 2012 ca. 6 t verbraucht. Die Anlage wird derzeit noch per Hand befüllt, da das geplante Pelletlager noch gegen von außen eindringende Feuchtigkeit abgedichtet werden muss.

Den Zwischenbehälter fülle ich alle 3-5 Tage je nach Witterung nach, dass entspricht ca. 20 bis 30 kg pro Tag. Ich habe hierfür einen Zeitaufwand von ca. 2 Minuten. Im Winter entleere ich den Aschekasten nach ca. 6 Wochen.

Besonders hervorheben muss ich auch die Betreuung der Firma Solarvent durch Hr. Umscheid. Bei der Einrichtung und bei auftretenden Fragen wurde uns immer schnell und sehr professionell geholfen.

Bei der Besichtigung der Anlage durch meine Freunde waren diese sehr interessiert und über die Möglichkeit des Fernzugriffs sehr begeistert.

Die Anlage darf gerne nach Absprache von Ihren Interessenten bei mir besichtigt werden.

Herzlichen Dank an das SOLARvent Team! Wir empfehlen euch gerne weiter!

Chief Chil